



2学期は、更に高めあう集団になろう

校長 糸井 一雄

大変暑い夏休みでした。炎天下の陸上部の練習はつらかったことと思います。練習を続けていき、やりきった感覚をつかんだのではないのでしょうか。吹奏楽部は8月6日に体育館で3年生の仮引退の区切りとして演奏会が開かれました。夏休み中の熱心な練習の成果をみごとに押し切ってくれたと思います。顧問の先生方も生徒の皆さんに負けずに一生懸命練習していましたね。素晴らしい演奏会でした。

東京オリンピックも盛り上がりました。皆さんもテレビや新聞等でいろいろな選手の活躍を見て、心が動いたことと思います。日本人選手が獲得したメダルもとても多く驚きました。メダルの獲得は本当に感動でした。



しかし、一方でメダルが取れなかった選手もたくさんいました。1種目に基本メダルは3個しか無いわけですから、当然ながらメダルが取れなかった人の方が多いわけです。メダルが確実に取れていた選手でもメダル獲得ができずに悔しい思いをした人もたくさんいました。「応援してくれた人に申し訳ない」という言葉を発していましたが、こちら心も痛みました。メダルを取れなかった選手だってもものすごい努力をしてきたことと思います。それだからこそ悔しいのだと思います。努力は必ずしも報われないこともあります。それでも目標に向かって努力してきたことは素晴らしいと思います。メダルという結果は得られなかったですが、その人を充分高めていたと思うのです。

水泳の萩野選手と瀬戸選手は幼い頃からライバルとしてお互いを目標に切磋琢磨してきた関係です。200m個人メドレー決勝に2人して出場してともにメダルは獲得できませんでしたね。でも瀬戸選手がこう言っていました。「メダルは取れなかったけど、それ以上に幸せな時間だった」萩野選手も「一緒に泳げて幸せだった」と語っていました。とても素敵な関係だと思います。

2学期が始まりました。1年間で一番長い学期となります。1学期と夏休みに成長できたことを更に伸ばしていってほしいです。そのためには目標をしっかりと決めましょう。それと年度当初から目指してもらっている「お互いを高め合う」ことを更に進めてほしいです。授業を更に良くするには先生方の努力だけでなく皆さんの力も必要です。授業中の先生の発問に、一人で考えてわからないときには皆さんで話し合ってもらっています。そこで気づいたり、自分の考えを見つめ直したりすることを進めて欲しいです。それが深い学びになります。学習だけでなく、学校生活全てをより高め合える集団として過ごし、充実した2学期にしていきましょう。今学期も皆さんの頑張っている姿を毎日見ていきます。

7月の学校の様子



生徒会役員意見交換会



夏季健康オリンピック



美化活動



1学期終業式

ひのき「校外学習」

担任 豊留 匡博

ちょっと遠出を試みよう！バスと電車で揺られること約一時間、羽村市動物公園にやってきました。ひのき学級では一学期、地域散策と題して「払沢の滝・春日神社」「吉祥寺・十三佛巡り」に行ってきました。学校では校則を守るように、社会に出れば社会のきまりを守ることに、互いが気持ちよく生活するためのマナーとは何かを考える。そんなきっかけにもなりました。さて、園内にはキリンの家族。母親に寄り添う子どものキリンに癒やされるも、なぜか塀一枚で仕切られた父親の哀愁漂う姿に複雑な感情がこみ上げてきました。深い学びとなった校外学習、次はどこに行こうかな。



第1学年「職業人講話」

進路指導主任 田中 朋也

第1学年では、7月9日（金）に2名の講師をお招きし、職業人講話を実施しました。檜原村で働かれている方からのお話を聞き、働くことの大切さを学ぶと同時に檜原村の良さを知る機会となりました。なぜ檜原村で働いているのか、将来のために何をしていくとよいか、具体的にお話を聞くことができ、有意義な時間となりました。生徒たちは真剣に話を聞き、自分のキャリア・人生設計について考えるきっかけとなりました。また、今回学んだことを紙面にまとめ、学習発表会で展示していく予定です。



第2学年「キャリア探索プログラム学習会」「職場体験事前学習 マナー講座」

担任 高橋 菜津美

第2学年では、9月に行われる職場体験に向けての事前学習として、青梅ハローワークより講師の方をお招きし、2種類の講演をしていただきました。キャリア探索プログラム学習会では、「仕事は、生きる上での充実感を与えてくれるもの」であると学ぶことができました。後半には、職業レディネス・テストを通して、今の自分がどんなことに興味・関心をもっているのかを知る良い機会となりました。マナー講座では、職場体験先への電話のかけ方や挨拶の仕方など、社会に出てからも役に立つことをたくさん教えていただきました。9月の職場体験に向け、夏休みも着々と準備を進めてもらいました。「働く」ということについての大変さや楽しさ、やりがいをたくさん感じられる学習にしていってほしいと思います。



生活指導部「SOS教育」「夏季健康オリンピック」

保健主任 内田 佳世子

SOSの出し方に関する教育

7月13日（火）の6時間目に、全校生徒に「SOSの出し方に関する教育」を行いました。「自分を大切にしよう～ストレスへの対処～」というテーマをもとに、自分のストレスへの対処法や、悩みを抱える友達にどのように対応するとよいかなどを考え、それぞれの対処法を共有する良い機会となりました。

夏季健康オリンピック

7月12日（月）から14日（水）にかけてのお昼休みに、夏季健康オリンピックを行いました。競技内容やルールは整美保健委員の生徒が考えました。今回の競技種目は「クラス対抗脳トレマッチクイズ」、「ブロック対抗絵しりとり」、「旗揚げ」の3種目で、チーム戦と個人戦どちらも楽しめる形になりました。



2年 O Y 君 陸上大会で3位入賞！！

7月18日（日）秋留台公園陸上競技場で行われた「第66回西多摩郡陸上競技選手権大会」男子中学共通砲丸投で、2年の O Y 君が3位入賞（記録 6m98cm）を果たしました。おめでとうございます。

次戦は9月20日（月）に行われる予定です。さらなる飛躍に期待しています。



～保護者の皆様へ～

9月10日（金）の鑑賞教室、11月6日（土）の芸能鑑賞会は、新型コロナウイルス感染症の影響により、中止と決定しました。なお、9月10日（金）は通常の6時間授業（弁当持参）、11月6日（土）は休日となり8日（月）の振替休業日が通常の6時間授業（給食あり）となります。また、令和4年1月11日（火）の3学期始業式は、3時間授業（給食なし）となります。

九 月 予 定	1日（水）4時間授業（給食あり）
	6日（月）専門委員会
	9日（木）生徒会役員選挙
	10日（金）鑑賞教室中止のため通常6時間授業（弁当持）
	13日（月）朝礼、安全指導
	14日（火）修学旅行(3) ～16日（木）

15日（水）職場体験(2) ～17日（金）
20日（月）敬老の日
22日（水）都学力調査
23日（木）秋分の日
24日（金）道徳授業地区公開講座
27日（月）専門委員会



